

# いっつもずっとみんなだいすき

泉台小学校 学校通信 10号  
発行責任 校長 福田 哲也  
発行日 平成27年10月26日

## 学校開放週間を開催(10月26日~11月1日)

本年度も北九州市立小・中・特別支援学校において「学校開放週間」を実施します。この「学校開放週間」のねらいは保護者や地域の方に本校の教育活動を見学していただき、学校教育に対しての理解を深めていただくことです。また、これまで以上に学校・家庭・地域が連携を深め、児童の健全育成に努めるとともに、家庭・地域から信頼され、「開かれた学校づくり」を推進することです。児童の登校から下校までの時間帯で、子ども達の様子を参観下さい。なお、来校時に気をつけていただくことは以下の通りです。

- ・自家用車での来校はお控えください。
- ・玄関より入り、備えている名札を着用してください。

## 大きな行事を通して成長する子どもたち



<4年 連合音楽会>



<5年 球技大会>



<6年 修学旅行>



2学期になって、6年生は修学旅行・陸上記録会、5年生は自然教室・球技大会、4年生は連合音楽会等、大きな行事が続いています。そして、今、全校児童は、学習発表会の練習に一生懸命取り組んでいます。学習発表会は文化的な行事としては校内最大の行事で、1・3・5年生は主に劇や音読発表などの国語的な内容を、2・4・6年生は歌や合奏など音楽的な内容を発表します。学習発表会では、言語表現力や演奏技術の向上は大きな目標ですが、「友達と心を合わせる」「協力する」という気持ちを培うことも大切です。子ども達は、大きな行事を経験することで成長します。

練習期間中はご家庭でも励ましの声かけをお願いします。

学習発表会は11月1日(日)9時から開催しますが、リハーサルを以下の日時に開催します。お子さんの演技を練習の様子を含め、ゆっくりとご覧ください。

### 学習発表会リハーサル 10月30日(金)

- ・ 8:50~ 9:30 2年生 (音楽)
- ・ 9:35~10:15 1年生 (劇)
- ・ 10:20~11:00 3年生 (劇)
- ・ 11:05~11:45 4年生 (音楽)
- ・ 11:50~12:30 5年生 (劇)
- ・ 14:00~14:40 6年生 (音楽)

## 対外試合や行事は全校で応援

10月23日(金)、あおぞら学級が小倉北区風船バレーボール大会に出場しました。7人の子ども達は練習の成果を発揮し、一生懸命がんばりました。大会前は、校内で他の学級と練習試合を行い、交流と親睦を図りました。あおぞら学級の風船バレーボール大会を含め、小学校では4年生の連合音楽会、5年生の球技大会、6年生の陸上記録会など校外に出て、他校と対戦したり、演奏を披露し合ったりする行事があります。本校ではそれらの行事の際、他の学年の児童が応援メッセージを書いて送ったり、直接出場する学級に出向き、応援エールを発したりしました。応援をされた子ども達は大喜びです。

まさに、学校全体が一体となり、「チーム泉台」を実感するひと時でした。



<5年生への応援メッセージ>



<あおぞら学級への応援メッセージ>

## 「メールが役立った」と保護者の声

自然教室や修学旅行は宿泊行事なので、保護者の方の心配も大きかったことだと思います。今回、「いっせいくんメール」で子どもたちの様子をお知らせしたところ、「写真入りのメールで子どもたちの元気な様子が分かり、安心しました」という声が多く寄せられました。今後も宿泊行事の際は「いっせいくんメール」を活用していきます。